

SECURI-PREMIUM

Papier sécurisé 95gr sans azurants optiques conforme à la norme de sécurité bancaire CBS1. Avec ses 17 dispositifs de sécurités, il se positionne comme la solution disponible sur stock la plus avancée et éco-responsable de la gamme Securidoc.

SECURITES

Le SECURI-PREMIUM offre une architecture de sécurité multicouche avec 17 niveaux de sécurité complémentaires, combinant technologies fiduciaires et innovations avancées :



AVANTAGES

Grâce à sa richesse technologique, il permet de hiérarchiser les niveaux de contrôle :



Support sans azurants optiques, conforme aux exigences fiduciaires et parfaitement lisible sous UV.



Facile à gérer et à distribuer (ramettes de papier).



Protection renforcée contre les modifications chimiques, assurant l'intégrité du document dans le temps.



Facilement identifiable par son aspect particulier.

APPLICATIONS



CERTIFICATIONS



SECURI-PREMIUM

Secure 95g paper without optical brighteners compliant with the CBSI banking security standard.
With its 17 security devices, it is positioned as the available solution
on the most advanced and eco-responsible stock of the Securidoc range.

SECURITY

SECURI-PREMIUM offers a multi-layered security architecture with 17 complementary security levels, combining trusted technologies and advanced innovations:



ADVANTAGES

Thanks to its advanced technology, it allows for the prioritisation of control levels:



Support without optical brighteners, compliant with fiduciary requirements and perfectly readable under UV.



Easy to manage and distribute (reams of paper).



Enhanced protection against chemical modifications, ensuring the integrity of the document over time.



Easily identifiable by its particular appearance.

APPLICATIONS



CERTIFICATIONS

